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Protokoll Ortsbeirat Mueßer Holz 
 
 
Datum: 07.04.2010 
Ort: Galileo-Galilei-Straße 7 
Beginn: 18.00 Uhr 
Ende:    20.00 Uhr 
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung: 
1. Begrüßung 
2. Bericht Frühjahrsputz 
3. konzeptionelle Entwicklung des Mueßer Holzes in Bezug auf Bauen und 

Städteplanung, es         geht insbesondere um die mittelfristige 
Entwicklungsstrategie sowie die Vorhaben in den Jahren 2010/11 (Hierzu ist Herr 
Dr. Friedersdorff eingeladen.) 

4. Sonstiges 
5. Verabschiedung 
 
Zu TOP 1 
 
Ortsbeiratsvorsitzender Georg-Christian Riedel eröffnete die Beratung. Er stellte die 
Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest. Das Protokoll der vorherigen Sitzung wurde 
von den Anwesenden gebilligt.  
 
Zu TOP 2 
 
Der Ortsbeiratsvorsitzende zog eine gute Bilanz des Frühjahrsputzes und würdigte 
die diesbezügliche gute Zusammenarbeit mit der DKB. 
 
Zu TOP 3 
 
Beigeordneter Dr. Wolfram Friedersdorff gab einen Überblick über 
Entwicklungstendenzen im Stadtteil Mueßer Holz. Er erläuterte auch demografische 
Tendenzen über Zuzug und Wegzug. Er unterstrich die Notwendigkeit des weiteren 
Rückbaus von Wohneinheiten, um den Leerstand weiter zu senken. Nach seiner 
Einschätzung wird sich die Bevölkerung des Stadtteils von derzeit unter 11 000 auf 
ungefähr 9 000 Einwohner perspektivisch einpendeln.  Waldstadt sollte der Begriff 
sein, der diesen Stadtteil zukünftig prägen wird. Darum steht nicht nur Rückbau von 
Wohneinheiten (in diesem Jahr 800) an, sondern auch bauen und modernisieren. 
In diesem Jahr startet die DKB Maßnahmen zur Wohnumfeldverbesserung, die die 
Stadt mit 250 000 Euro fördert.  
Der Beginn des Baus von Eigenheimsiedlungen in der Curie-Straße (ehemals BUGA-
Parkplatz) ist für 2012 fest versprochen. Die ehemaligen Edeka-Kaufhalle in dem 
Gebiet wird von der Stadt erworben und soll abgerissen werden.  
Die durch den langen schnee- und frostreichen Winter entstandenen 
Straßenschäden im Mueßer Holz sollen bis Oktober diesen Jahres beseitigt werden. 
Der Bau des Fahrradweges nach Plate ist eingeordnet. 
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Zur Frage des Weiterbaus der Hamburger Allee zur Plater Straße machte der 1. 
stellvertretenden Bürgermeister der Gemeinde Herr Ronald Radscheidt das Interesse 
der Gemeinde deutlich. Er kann sich vorstellen, dass dieses Projekt in den nächsten 
fünf Jahren realisiert wird.  
Der Ortsbeirat beschloss, dazu erneut eine Prüfantrag zu stellen.  
Er unterstützt die Vorhaben Schulbau Grundschule Mueßer Berg und den Neubau 
der Kita.  
Außerdem mahnte der Ortsbeirat die Umgestaltung der Lomonossowstraße und der 
Hamburger Allee an. Die Pläne für beide Magistralen liegen schon seit Jahren vor 
und der Ortsbeirat war an Begehungen beteiligt.  
Der Ortsbeirat beschloss, dass in Zukunft zu Jahresbeginn die Stadtverwaltung 
eingeladen wird, um über das Baugeschehen zu informieren. 
 
Zu TOP 4 
 
Der Ortsbeiratsvorsitzende erinnerte die Mitglieder an die gemeinsame Sitzung aller 
drei Ortsbeiräte am 9. April und hoffte auf eine zahlreiche Teilnahme. 
 
Zu TOP 5 
 
Der Ortsbeiratsvorsitzende beendete die Beratung und dankte allen Teilnehmern der 
Beratung für ihr Erscheinen. 
 
Protokoll: 
 
Rainer Brunst 
Schriftführer 
 
 
 




